

Bomba de mortero en la playa movilizó a Carabineros y la Armada

Una persona que recolectaba algas en el sector costero de Agua Fresca, a la altura del kilómetro 26 de la Ruta 9 Sur, realizó el hallazgo de una bomba de mortero. Este descubrimiento dio lugar a un operativo con participación de los carabineros del Retén Agua Fresca, el Gope y la Armada.

El procedimiento se llevó a cabo pasa-

do al mediodía de este lunes.

Luego de la revisión de rigor de dicho artefacto explosivo, el personal especializado del Gope permitió establecer que la bomba de mortero se encontraba inactiva, tras lo cual se procedió a su retiro del lugar de forma segura.

Los antecedentes fueron comunicados a la Piscalía de Punta Arenas.



Foto: CEBRA